

Perilaku siswa

Lembar fakta orangtua/pengasuh

Perilaku

Kami ingin memastikan sekolah aman dan menyenangkan bagi anak Anda. Mendukung perilaku siswa sangat penting untuk mendorong, melibatkan, dan meningkatkan kinerja dan kesejahteraan siswa. Sekolah bertujuan untuk menyediakan lingkungan belajar inklusif yang kolaboratif, mendukung dan kohesif. [Piagam Komunitas Sekolah](#) menguraikan seperti apa hal ini bagi orangtua, pengasuh, pendidik, dan staf sekolah.

Strategi Perilaku Siswa

Strategi Perilaku Siswa ([Student Behavior Strategy](#)) kami membantu membangun sistem pendidikan inklusif di mana setiap siswa dikenal, dihargai, dan diperhatikan, dan semua siswa dapat belajar semaksimal kemampuannya. Kita tahu bahwa siswa yang merasa didukung dan aman memiliki ikatan lebih kuat dengan sekolah dan menjadi peserta aktif dalam pembelajaran mereka sendiri.

Lingkungan belajar yang positif dan saling menghormati mendorong kesejahteraan, keterlibatan, dan peningkatan prestasi akademik. Strategi tersebut mendukung pendekatan preventif, positif, berpusat pada siswa, sekolah-keluarga-komunitas, dengan konsistensi sebagai kuncinya. Kebutuhan semua siswa akan dipenuhi oleh Kontinum Kepedulian ([Care Continuum](#)).

Kode Perilaku untuk Siswa

Kode Perilaku untuk Siswa ([Behavior Code for Students](#)) menguraikan perilaku yang diharapkan di semua sekolah negeri NSW. Sekolah anak Anda juga akan mengembangkan ekspektasi perilaku yang diharapkan di sekolah mereka. Staf di sekolah anak Anda akan mengajarkan dan menghargai perilaku yang diharapkan.

Perilaku mengkhawatirkan

Anak-anak dan orang dewasa muda terkadang dapat menunjukkan perilaku yang sulit diatur sebagai bagian normal dari pertumbuhan mereka. Anak Anda mungkin terpengaruh oleh perilaku orang lain atau memengaruhi orang lain dengan perilaku mereka. Informasi lebih lanjut tentang [apa yang harus dilakukan jika anak Anda memberi tahu Anda tentang masalah perilaku di sekolah](#) tersedia di situs web.

Informasi lebih lanjut

Jika Anda ingin tahu lebih banyak tentang [dukungan perilaku](#) atau Anda khawatir tentang perilaku anak Anda, silakan hubungi sekolah.

Layanan juru bahasa lewat telepon

Jika Anda ingin menghubungi sekolah dan memerlukan bantuan dalam hal bahasa Inggris, silakan hubungi layanan juru bahasa lewat telepon di 131 450, beri tahu mereka bahasa apa yang Anda butuhkan lalu minta operator untuk menelepon sekolah. Operator akan mencarikan juru bahasa untuk membantu Anda dalam percakapan Anda. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk layanan ini.